

# BOUGEZ LES PITCHOUNS AVEC PREMIÈRES BALLEs



EN 40 ANS, LA CAPACITÉ CARDIOVASCULAIRE DES ENFANTS A CHUTÉ DE 25 % : IL EST URGENT D'AGIR POUR LEUR SANTÉ PHYSIQUE ET MENTALE.\*

Votre soutien peut tout changer !

La Fondation du Sport Français propose aux entreprises de **financer des communes engagées dans des actions de santé publique** auprès des enfants avec le programme Premières Balles.



Devenez mécène et montrez votre engagement social et environnemental !



## L'AMBITION

Créée en octobre 2020 à Biarritz, reconnue d'intérêt général et soutenue par la Fondation du Sport Français, Premières Balles propose des activités physiques quotidiennes en milieu péri et extra-scolaire pour développer les capacités motrices et mentales des enfants de 5 à 8 ans à travers une initiation au jeu de balles à main nue et au golf, encadrée par des formateurs spécialisés.

## FINANCEMENT

Avec un don de 2 000 €, qui ne coûte en réalité que 800 € après réduction fiscale, vous permettez à des enfants de découvrir les joies du sport et aidez de jeunes éducateurs à s'insérer professionnellement. Le programme sera mis en œuvre dans trois villes volontaires du département 64, avec dix opérations par ville, offrant ainsi une grande visibilité à votre entreprise.